



**NEW BRUNSWICK
REGULATION 2000-58**

under the

**PRESCRIPTION DRUG PAYMENT ACT
(O.C. 2000-594)**

Filed December 11, 2000

1 Section 2 of New Brunswick Regulation 84-170 under the Prescription Drug Payment Act is amended in the definition "prescriber" by adding " , optometrist" after "medical practitioner".

2 Paragraph 13(b.1) of the Regulation is amended by striking out "to the prescribing medical practitioner or dentist" and substituting "to the prescriber".

3 Paragraph 14(2)(b) of the Regulation is repealed and the following is substituted:

(b) name of the prescriber;

**RÈGLEMENT DU
NOUVEAU-BRUNSWICK 2000-58**

établi en vertu de la

**LOI SUR LA GRATUITÉ DES
MÉDICAMENTS SUR ORDONNANCE
(D.C. 2000-594)**

Déposé le 11 décembre 2000

1 L'article 2 du Règlement du Nouveau-Brunswick 84-170 établi en vertu de la Loi sur la gratuité des médicaments sur ordonnance est modifié à la définition «auteur de l'ordonnance» par l'adjonction de « , optométriste» après «médecin».

2 L'alinéa 13b.1) du Règlement est modifié par la suppression de «au médecin ou dentiste qui délivre l'ordonnance» et son remplacement par «à l'auteur de l'ordonnance».

3 L'alinéa 14(2)(b) du Règlement est abrogé et remplacé par ce qui suit :

b) nom de l'auteur de l'ordonnance;